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秋桜祭! 

 先日行われた秋桜祭・合唱コンクールは大成功で終えることができました。Ａ組もＢ組も、実行委員やパートリ

ーダー、指揮者、伴奏者を中心に、授業で教わったことを自分たちで実行して練習に励みました。もっと良いハー

モニーにするにはどうしたら良いかと、考えて進める姿は１年生とは思えないほど立派でした。壁もなく、練習時間

も一緒なのに、中間発表ではお互いの完成度に驚き、さらに火がつきました。パート練習やアンサンブル練習、ア

カペラ練習、１対１で音程の確認など、生徒の力でいろいろな練習をしました。そして迎えた本番。全校のスタート

をどう切るか、ドキドキしながら見守りましたが、学年合唱から始まり、Ｂ組、Ａ組と、本当に堂々とした姿勢でのび

のび歌っていました。緊張した、足が震えたと言う生徒もおりましたが、聞いている皆さんに感動を届けられた、す

ばらしい歌声でした。 

学校に帰ってきてからの振り返りでは、秋桜祭への取り組みで得たことを、これからの学校生活にも活かしてい

こうと、生徒から発信がありました。中学生になってまだ１年も経っていないのに、本当に大きく成長したなと、驚く

ことがたくさんありました。これからも、さらに上へと成長できるよう、みんなで前進していきましょう！ 

１１月の予定                           
１日(金) 最終下校１６：４５ 

       3年三者面談、１・２年教育相談 

         人権標語作成 

５日(火) 諸活動優先日（保健指導） 

６日(水) 白井市小中学校音楽発表会（３Ｂ） 

７日(木) 3年定期テストⅢ 

８日(金) ３年定期テストⅢ、自転車点検 

1１日(月) 人権標語発表、諸活動停止(～14日) 

体罰セクハラアンケート 

１２日(火) ＥＸレッスン 

1３日(水) 最終下校１６：００、ＥＸレッスン 

1４日(木) １・２年定期テストⅢ 

1５日(金) １・２年定期テストⅢ 

1８日(月) 中央委員会、データセンター見学（３年） 

１９日(火) 有価物回収(吹奏楽) 

２０日(水) ３年全校面接（１・２年４時間授業） 

          No部活動デー 

２１日(木) ３年領域確認テスト④ 

２２日(金) 専門委員会・評議員会 

２５日(月) ピアサポート④、生徒集会、委員会報告 

          職員会議、Ｎｏ部活動デー 

２６日(火) いじめアンケート 

２７日(水) サクラテスト国② 

 

定期テストに向けて 

 定期テストⅢが近づいてきました。準備を進めている声が聞こえてきます。通知表が配付され、前期の成績を

分析したと思います。日頃の授業でも、自分の頑張りポイントを意識して取り組んでいると思いますが、テストも大

切です。授業で理解したことを、自分で使いこなせるよう、繰り返し練習したり、さらに発展的な問題を解いてみた

りとレベルアップをしましょう。ワーク類は３周しましょう。１回目は全部解く。２回目３回目は間違えたところだけ解く

ことにより、スピードアップ！漢字や英単語などはテスト形式で練習をしましょう。覚えていないものが把握できて

効率が良いです。自分に合った勉強法を見つけましょう！ 



 

後期学級委員挨拶 

Ａ組 級長 

僕は小学生の頃に何度か学級委員をしていましたが、どれもうまくまとめられたかは不安です。僕が目指すの

は、すばらしいクラス、かっこいいクラスです。そのために、級長として様々な案を出し、小学生の頃の「うまくまとめ

られたか不安」がない！と自信をもって言えるようにしたいです。そのための自分への課題は山ほどありますが、こ

のクラスがすばらしいクラス、かっこいいクラスになるように、自分にできることは全力で行い、このクラスの意識を

少しずつ変えていきたいです。よろしくお願いします。 

Ａ組 副級長 

初めてなので、色々とみんなに迷惑になってしまうかもしれません。でも、自分なりに頑張りたいと思います。これ

からよろしくお願いします。 

Ｂ組 級長 

私は前回は副級長をやり、今回は級長に立候補しました。理由は友達と協力しながら仕事するのが楽しく、4

月からクラスのみんなが時間を見て行動したり、メリハリをつけたりしてくれて、やりがいがあったからです。未熟

者ですが、自分なりに精一杯頑張ります。 

Ｂ組 副級長 

こういう級長や副級長の仕事は、今回が初めてですが、前の級長、副級長のように、クラスをまとめられる存在

になれるように、これから頑張っていきます。 


